



DEPARTEMENT DE FRANÇAIS

CLASSE : 6^e

DUREE : 1H

COEF : 1

EVALUATION N° 5

CORRECTION ORTHOGRAPHIQUE

Consigne : Ce texte comporte 15 fautes, barrez d'un trait le mot mal écrit et réécrivez le mot juste au dessus.

beaucoup d'enfants infecté par le VIH ne prennent pas de poids ou ne peuvent pas se développer normalement. Les enfants infectés par le VIH sont souvent lents à développer la motricité mentale telle que ramper, marcher et parler. Comme la maladie progresse, de nombreux enfants développent des problèmes neurologiques tels que la difficulté à marcher, de mauvais résultats scolaires, des convulsions et d'être un symptôme de l'encéphalopathie liée au VIH. Comme les adultes infectés par le VIH, les enfants vivant avec le VIH développent des infections opportunistes qui menacent leur vie.

Excellence en français 6^e Page 12

Examineur : Mme MBODJ